
 
 

今後の協議会の在り方について(案) 

 

１、これまでの協議会における意見 

○何らかの形でこのような協議ができるような場が続けば非常に有用である。 
○協議会を存続するにしても階層によりグループ分けをしてはどうか。 

 

２、今後の協議会について 

○事務局候補機関 
・北里大学医学部 
・独立行政法人国立病院機構東京医療センター 
・独立行政法人国立病院機構大阪医療センター 
・大阪大学 

○事務局候補機関及び幹事会メンバー数名で準備会のようなものを設置し、検討していただ

いてはどうか。 
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